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学校評価委員の評価 

 

多くの質問に対して「できている」という回答であったが、下記の質問につ

いては「できていなかった」と回答する職員が見られた。 

・研修の参加によって知識の向上に取り組み、職員間で共有している 

・時間や心にゆとりをもち、職員同士落ち着いた気持ちで話し合いができる 

・仕事の改善、効率化について提案を行うことがあるか 

研修の参加については、当日の職員の欠勤状況や子どもたちの様子も加味し

ながら積極的に行っていきたいと考える。 

職員同士のコミュニケーションについて、気兼ねなく行うことができる環境

を整え、仕事の効率化、職場の改善につなげることができるよう努める。 

保育参観を通して、日ごろ大変なことはわかっていたけれど、想像以上に神経を使

う仕事であることがよく理解できた。 

職場によっては、ゆとりがあるように感じられることがあった。 


